

Selma

Möchte ausziehen

Eintrag erstellt am 08.11.2024



Rasse	EKH
Geschlecht	Weiblich
Kastriert	Nein
Geburtsdag	06/2024
Haltung	Freigänger

Das bin ich

Selma ist nicht nur eine hübsche junge Katze, sie ist auch total unkompliziert. Sie hat keine Angst vor fremden Leuten, ist neugierig, sehr aktiv und verspielt und lässt sich gerne streicheln. Nur andere Katzen mag sie nicht so gerne. Selma wäre eine ideale Familienkatze, denn sie kommt bestimmt auch prima mit Kindern zurecht und es hätte den Vorteil, dass auch öfter mal jemand mit ihr spielt. Das wäre vor allem in der Eingewöhnungsphase gut, denn wie alle Katzen muss Selma im neuen Zuhause erst einmal mindestens 4 Wochen Stubenarrest aushalten, damit sie sich an die neue Umgebung und ihre neuen Bezugspersonen gewöhnt. Dann aber sollte Selma auch die Möglichkeit zu etwas Freigang erhalten. Davor sollte sie dann allerdings auch noch kastriert werden, nicht, dass sich unerwünscht Nachwuchs einstellt. Die Kastration ist in der Vermittlungsgebühr enthalten, nähere Informationen dazu erhaltet Ihr bei uns im Tierheim beim Vermittlungsgespräch.